

Le centre fédéral BKD - officiellement ouvert !

Le 27 août 2024, la Fédération allemande des jardins familiaux (BKD), organisation faitière d'environ 900.000 jardiniers associés en Allemagne, a inauguré son nouveau centre fédéral avec l'exposition permanente "Ville | Nature | Homme" en présence d'invités issus du monde des jardins familiaux, des communes, du monde scientifique ainsi que d'organisations partenaires européennes de 9 pays.

A l'intersection du quartier et du poumon vert - au centre de Berlin Neukölln - une maison ouverte a vu le jour, qui peut être utilisée pour de multiples manifestations, également par d'autres "acteurs verts", et qui permettra aux intérêts des jardins familiaux, avec leurs prestations sociales, écologiques et culturelles, d'être mieux entendus dans le Berlin politique. Le nouveau centre fédéral est à la fois un centre d'exposition sur l'avenir des jardins familiaux, un lieu de formation et de séminaire ainsi qu'un lieu de réunion et de manifestation. Il est également le siège de la fédération allemande des jardins familiaux et de la Deutsche Schreberjugend e.V. (association de jeunesse Schreber).



Légende: Le nouveau centre fédéral pour les jardins familiaux dans la Hermannstraße 186 à Berlin-Neukölln

Cérémonie d'ouverture du centre de la Confédération

Le président de la fédération BKD, Dirk Sielmann, a souhaité la bienvenue à plus de 150 invités lors de la grande fête du soir. Il a remercié le ministère fédéral du Logement, de l'Urbanisme et de la Construction (BMWSB) pour le soutien apporté au centre fédéral sur la base d'une décision de la Diète fédérale allemande, qui a rendu possible la construction sous cette forme, avec sa structure en bois respectueuse de l'environnement.

Le ministère fédéral du Logement, de l'Urbanisme et de la Construction a apporté son soutien : La ministre fédérale de la construction, Klara Geywitz, a souligné la contribution indispensable des jardins familiaux à la vie en ville et à la campagne, au climat urbain, à la biodiversité et à l'intégration sociale. Elle a souligné une nouvelle fois que, du point de vue du ministère fédéral, la loi fédérale sur les jardins familiaux a fait ses preuves et doit être maintenue sans changement dans sa forme actuelle : "Cette loi protège les jardins familiaux en République fédérale et elle reste telle qu'elle est". Votre ministère avait subventionné à 90 pour cent le projet de la Hermannstraße, construit en bois durable. L'adjoint au maire de Neukölln Gerrit Kringel a également souhaité la bienvenue au nouveau voisin BKD et aux invités dans son quartier et a souligné que l'on était fier de savoir une fédération aussi importante à proximité à pied de la mairie de Neukölln : "Vous avez choisi le bon emplacement. Les jardins familiaux sont indispensables".



Infos : www.kleingartenbund.de/bundeszentrum/

Légende: Plus de 150 invités ont fêté l'ouverture de l'exposition Ville | Homme | Nature et ainsi l'ouverture officielle du centre fédéral.

Ville | Nature | Homme : Le BKD inaugure une exposition permanente sur un nouveau site

Un véritable point fort - et pas seulement pour le district : avec l'exposition permanente "Ville | Nature | Homme", le curateur Thomas Stölting et son équipe ont conçu une exposition interactive qui illustre le développement, l'importance et le potentiel des jardins familiaux pour le développement urbain, et qui rend les processus de la nature ainsi que les changements du climat tangibles de manière ludique et toujours surprenante - instructive sans être moralisatrice. Des personnes de tous âges pourront à l'avenir visiter l'exposition en groupe ou individuellement, faire l'expérience des objets exposés avec tous leurs sens, par exemple sentir l'asphalte de la ville, mais aussi ressentir la chaleur dans le tas de compost ou entendre le bruit des vers de terre dans le sol.



Légende: Thomas Stölting, curateur de l'exposition de la BKD, a invité à une visite de l'exposition et a expliqué la structure et le contenu de la première exposition au niveau national sur l'avenir des jardins familiaux..

Infos : www.stadt-natur-mensch.de

Congrès international "Les jardins familiaux en Europe : de la verdure pour tous".

Lors du congrès international spécialisé "Les jardins familiaux en Europe : du vert pour tous", la fédération et l'organisation faitière internationale des jardins familiaux européens, la Fédération Internationale des Jardins Familiaux, montrent qu'elles relèvent les défis sociaux et climatiques et qu'elles cherchent de manière proactive des solutions pour les jardins familiaux. Des sujets tels que la ville éponge, les nouvelles formes de jardins, la biodiversité et l'ouverture des colonies en tant que parcs de jardins familiaux - et pas seulement pour les membres - ont été abordés de manière scientifique lors de conférences.

Les invités venus d'autres pays européens et de toute l'Allemagne, qui se sont réunis ces jours-là au centre fédéral dans le cadre du colloque européen "Jardins familiaux en Europe : du vert pour tous", se sont réjouis de la réussite de la manifestation et ont souhaité à la fédération allemande des jardins familiaux (BKD) et au mouvement des jardins familiaux une bonne réussite avec le lancement du centre fédéral.



Légende: Représentants des organisations partenaires européennes des jardins familiaux de neuf pays en visite au centre fédéral.

Infos: <https://kleingarten-bund.de/der-verband/unsere-partner/federation-internationale/>

Deux associations sous un même toit

Le BKD se présente dans une atmosphère de renouveau, à laquelle la fédération allemande Schreberjugend contribue notamment par son engagement. Deux fédérations sous un même toit qui donnent une image moderne et ouverte de la culture des jardins familiaux et qui montrent qu'ils ne sont plus depuis longtemps synonymes de repli sur la vie privée de la motte. La "salle de classe verte" à l'extérieur sera en outre, à partir du printemps 2025, un nouveau point de contact pour les classes d'école mais aussi pour d'autres personnes intéressées par l'éducation au développement durable.

Le BKD et la Deutsche Schreberjugend se réjouissent de recevoir de nombreuses visites des associations de jardins familiaux et de tous les amis et amies des jardins familiaux !

Auteur : BKD, Sandra von Rekowski et Eva Foos

Source : BKD

DAUERAUSSTELLUNG

Stadt Natur Mensch

kleine Gärten, große Wirkung

Stadt und Natur – ein Gegensatz? Nicht immer. Kleingärten können Stadt und Natur versöhnen.

Die Ausstellung des BKD lädt Kinder und Erwachsene zu einem eindrucksvollen multimedialen und sinnlichen Erlebnis ein.

Informationen zum Ausstellungsbesuch in Berlin finden sich auf unserer Webseite **www.stadtnatur-mensch.de**

